

EDITORIAL

Neus Llagostera
Marketing & Communications Manager

Noviembre: Un Mes de Innovación en el Mundo de la Impresión 3D

Se acerca un período cargado de innovación, oportunidades y avances tecnológicos en el mundo de la impresión 3D. ¿Por qué? Porque este mes se celebran eventos y jornadas que prometen sacudir los cimientos de la industria y expandir aún más los horizontes de la manufactura aditiva.

Formnext:

Noviembre no es un mes cualquiera, ya que se marca en rojo en el calendario de todos los entusiastas de la impresión 3D debido a la celebración de Formnext. Este evento anual es una ventana a las innovaciones que no solo marcarán tendencias, sino que también pueden transformar tu negocio.

Stratasys, una de las figuras más influyentes en la industria de la impresión 3D, es conocida por su liderazgo en tecnología. Desde la fabricación personalizada hasta la producción en masa, Stratasys ha estado desafiando los límites de la impresión 3D durante años. Sus soluciones han habilitado a empresas de todos los tamaños a adoptar esta tecnología y revolucionar sus operaciones, ahorrando costos y reduciendo tiempos de producción. En Formnext se presentan las novedades más emocionantes, y Excelencia-Tech no se perderá la oportunidad de presenciar este desfile de innovación de primera mano. Sabemos que Stratasys presentará una nueva impresora que cambiará esquemas en el mundo de la fabricación. **El día 7 de Noviembre a las 5** no te lo pierdas!



Metal Madrid: Avanzando en la Impresión 3D Metálica

En España también se celebra Metal Madrid, un evento que destaca la impresión 3D de Metal. La fabricación aditiva de metales es una de las tendencias más emocionantes en la industria de la impresión 3D, y Metal Madrid es el lugar perfecto para explorar las últimas tecnologías y aplicaciones. Excelencia-Tech será parte de este evento donde compartirá las últimas innovaciones en impresión 3D de metal de la mano de **Eplus3D**. Podremos mostrar el portafolio de nuestro partner asiático.



D-Factory Barcelona: Making Additive work for you @ Blue Carpet Event

En Barcelona, en D-Factory, estamos preparando algo muy especial. Durante noviembre, organizaremos unas jornadas dedicadas a SAF (Stratasys Additive Fabrication) y a todas las tecnologías de impresión 3D de Stratasys dedicadas a la manufactura. Este evento promete un enfoque único, ya que tendremos la inigualable oportunidad de contar con el equipo de Stratasys. No solo exploraremos las últimas innovaciones, sino que también aprenderemos de los expertos detrás de ellas. Aquí tienes el [\[link de registro\]](#)



Noviembre es un mes que promete emoción, inspiración y avance en el mundo de la impresión 3D. En Excelencia-Tech, estamos ansiosos por compartir todas las novedades que descubriremos en Formnext, Metal Madrid y nuestras jornadas en D-Factory. Este es un momento emocionante para la industria, y no podemos esperar a experimentarlo con todos vosotros. ¡Mantente atento a nuestro blog y redes sociales para obtener actualizaciones en tiempo real mientras exploramos un futuro lleno de posibilidades en la impresión 3D!

¡Hasta pronto y feliz noviembre!

Excelencia-Tech